

## Podemos y PSOE salvan obstáculos para un pacto

### Un acuerdo resuelve las diferencias para formar grupos en las Cortes

F. GAREA / F. MANETTO, Madrid  
El PSOE y Podemos superaron ayer uno de los grandes escollos que habían surgido ante la negociación de un pacto para la investidura de Pedro Sánchez. Después de varios días de tensión, el

partido de Pablo Iglesias cedió y aceptó registrar solo un grupo parlamentario en el Congreso, y no cuatro como pretendía. A cambio, los socialistas apoyaron la formación en el Senado de dos grupos, uno de la organización nacional de Podemos y otro para sus socios autonómicos. El PP ya ha avanzado que impedirá esa solución con su mayoría absoluta en la Cámara alta, pero la propuesta ha sido considerada por Podemos como un gesto de buena voluntad del PSOE.

Tras el arreglo de ayer, Iglesias no tendrá ya 69 escaños —la suma de todas sus candidaturas, incluidas las autonómicas— sino 65, pues cuatro diputados de la formación valenciana Compromís, disconformes con la solución encontrada, se inscribieron por su cuenta y probablemente pasarán al Grupo Mixto. Los socialistas ya habían advertido de que no aceptarían que Podemos se dividiera en grupos territoriales en la Cámara baja.

“Si Pedro Sánchez quiere ser presidente de España, lo primero que debe hacer es explicar para qué y puede que encuentre unos apoyos u otros”, dijo ayer Íñigo Errejón, número dos de Podemos, sobre la posibilidad de que este acuerdo ayude a que el PSOE y Podemos progresen hacia un pacto de investidura.

PÁGINA 15

PÁGINAS 13 Y 14



Pedro Sánchez, en la mañana de ayer en Madrid. / SAMUEL SÁNCHEZ

## El FMI confía en la economía española pese a la situación política

### Los empresarios, entre los más optimistas en el Foro de Davos

P. GUIMÓN / A. GONZÁLEZ  
Londres / Davos

La inercia económica favorable concede a España algún tiempo para manejar la incertidumbre política. El Fondo Monetario Internacional (FMI) elevó ayer al 2,7% su previsión de crecimiento de este año para España, con lo que será la más dinámica de las grandes economías avanzadas. Además, aunque la inestabilidad política preocupa, los empresarios españoles se sitúan entre los más optimistas del mundo, según una encuesta entre directivos publicada ayer en la apertura del Foro de Davos.

PÁGINA 37  
EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

## El Rey sondea la opinión de los partidos sobre la reforma de la Constitución

MIQUEL ALBEROLA, Madrid  
Dentro de sus consultas para proponer un candidato presidencial, el Rey está preguntando a los partidos su opinión sobre una posible reforma de la Constitución, según revelaron ayer tres de los diputados que ya han hablado con Felipe VI. Todos ellos —Ana Oramas, de Coalición Canaria; Pedro Quevedo, de Nueva Canarias, y Javier Esparza, de Unión del Pueblo Navarro— coincidieron en el interés del Monarca sobre las posibilidades de realizar cambios en la Ley Fundamental, algo que defiende la gran mayoría de las formaciones con representación parlamentaria y a lo que recientemente se ha abierto también el PP.

PÁGINA 15

MAURICIO MACRI  
Presidente de Argentina

## “El Gobierno de Kirchner dejó que avanzara el narcotráfico”

CARLOS E. CUÉ, Buenos Aires  
El presidente argentino, Mauricio Macri, cree que los 12 años de kirchnerismo han causado un grave daño a su país. “La corrupción se instaló en la sociedad en su conjunto”, dice en una entrevista. “La lucha contra el narcotráfico llevará años. El Gobierno anterior tuvo un nivel de inacción como nunca y permitió que avanzara el narcotráfico de forma importante”, añade. Su tarea como jefe del Ejecutivo será “demostrar que se puede gobernar de otra manera”.

PÁGINAS 3 Y 4

### ADEMÁS

## El español se adueña de las redes sociales

El español ya es la segunda lengua más usada en redes como Twitter o Facebook, según un informe del Instituto Cervantes.

P25



Así se controlará a El Chapo en la cárcel desde ahora P4

**CEF. - Oposiciones**  
Mejor, preparados

**LÍDERES EN RESULTADOS**

Licenciados o Graduados	Diplomados o Graduados
<ul style="list-style-type: none"><li>Inspectores de Hacienda del Estado</li><li>Interventores y Auditores del Estado</li><li>Inspectores del Banco de España</li><li>Interventores de la Administración Local</li><li>Secretarios de la Administración Local</li><li>Superior de Sistemas y Tecnologías</li><li>Interventores de la Seguridad Social</li><li>Inspectores de Trabajo y Seguridad Social</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>Técnicos de Hacienda</li><li>Técnicos de Auditoría y Contabilidad</li><li>Subinspectores Laborales</li><li>Gestión Procesal y Administrativa</li><li>Gestión de la Administración del Estado</li><li>Gestión de Sistemas e Informática</li><li>Agentes de la Hacienda Pública</li><li>Tramitación Procesal y Administrativa</li></ul>

Presencial y online MADRID BARCELONA VALENCIA Ponzano, 15 Gran de Gràcia, 171 Alboraya, 23 914 444 920 www.cef.es

## LA DERIVA DE POLONIA (1) Un Gobierno ultra pone en riesgo los valores de la democracia

## Cruzada contra la prensa “traidora a la patria”

ÍÑIGO DOMÍNGUEZ, Varsovia  
Los diarios críticos son acusados de “traidores a la patria”. Una purga de los medios públicos, votada en el Parlamento polaco, ha provocado una oleada de despidos. La expresión es cada vez menos libre. Polonia ha entrado en una era oscura, de la mano de la primera mayoría absoluta de su historia, la del partido ultraconserva-

dor Ley y Justicia. Piotr Stasinski, vicedirector del diario de referencia polaco, *Gazeta Wyborcza*, explica que “el Gobierno quiere un Estado fascista, corporativo, de partido único”. Un Congreso obsesionado por una defensa miope de la identidad nacional polaca le ha dado a la policía más poderes para escrutar las comunicaciones por Internet y por móvil.

PÁGINA 7